
 Les   écologistes   Bezonnais.es 

 Manque   d’eau,   premières   alertes ! 

 De   nombreux   départements   sont   déjà   en   alerte   sécheresse   alors 
 même   que   l’été   n’est   pas   encore   là.   Cette   situation,   nous   le   savons, 
 est   due   à   l’action   humaine,   tant   par   le   réchauffement   que   par 
 l’exploitation   sans   limite   des   nappes   souterraines.   L’eau   doit   être   un 
 patrimoine   commun   et   nous   devons   collectivement   œuvrer   à   sa 
 préservation.   Il   faut   évidemment   une   grande   Loi   sur   l’eau   et   il   est   à 
 espérer   que   le   prochain   gouvernement   soit   au   rendez-vous   de 
 l’écologie,   contrairement   à   ces   dernières   années.   Mais   notre 
 comportement   individuel   peut   aussi   changer   les   choses :   plantations 
 économes,   attention   portée   aux   gestes   du   quotidien,   si   possible 
 récupérateurs   d’eau   de   pluie   pour   les   arrosages…   Nous   sommes   tous 
 concernés   et   tous   responsables. 


